

OPINIÓN

Escuela de formación regional

Esta semana se firmó el decreto de destinación para la construcción de la futura Escuela de Formación de Carabineros en Iquique, la cual estará emplazada en el sector costero al sur de la comuna.

Esta iniciativa, impulsada por nuestro General Director en nuestro Plan Maestro institucional que plantea la descentralización funcional y autogeneración policial de las regiones, ampliando así la capacidad de formación de Carabineros. La idea comenzó en 2023, iniciando las gestiones con la Municipalidad de Iquique, el Gobierno Regional de Tarapacá, Seremi de Bienes Nacionales y otras autoridades locales, quienes creyeron en este proyecto, participaron y aunaron esfuerzos que permitieron poder recibir estos terrenos de más de seis hectáreas que están en el sector de Palo de Buque, evidenciando con ello el compromiso y apoyo a nuestra institución. Tener un grupo de formación en la región nos permitirá fortalecer las capacidades operativas de la institución en el norte del país y permitirá que los jóvenes tarapaqueños que deseen ingresar a la institución se formen en la región, junto a sus familias, sin tener que irse a otras zonas.

De esta forma tendrán más conexión con el territorio, estar conectados con la ciudadanía y permitirá la posibilidad que estos jóvenes que se formen aquí, realicen su práctica policial en la región y que un porcentaje de los Carabineros que egresen acá se queden a prestar servicios en la región.

La Escuela de Formación de Carabineros es mucho más que una institución educativa. Es el lugar donde co-



“Tener un grupo de formación en la región nos permitirá fortalecer las capacidades operativas de la institución en el norte”.

General Juan Francisco
González Alborno
Jefe Zona de Carabineros
Tarapacá

mienza a forjarse el temple, la vocación y el compromiso de quienes han decidido consagrar su vida al servicio público. Donde se cultivan los valores que sostendrán el actuar del futuro Carabinero de Chile, hombres y mujeres que serán profesionales en el orden y la seguridad.

Este terreno es el primer paso en el camino de las futuras generaciones de Carabineros que aquí se formarán, donde comenzarán su historia, su compromiso y su servicio con el país. Con esta iniciativa estamos dando un paso concreto hacia el fortalecimiento de la seguridad pública, la formación policial y el compromiso con nuestra comunidad. Es el inicio de un proyecto que tendrá un impacto real en el futuro de nuestra región. Al acercarnos al centenario de nuestra institución reafirma una vez más su compromiso por trabajar arduamente por la seguridad y el bienestar de la comunidad, con un trabajo profesional, comprometido y cercano, enfocados en el firme propósito que la ciudadanía se sienta tranquila y confiada.